

Communiqué de presse
9 décembre à - 17H

Téléthon 2017 :

Cette dernière ligne droite est cruciale ! Nous avons absolument besoin de tous

A 18H40, sur France 2, le Téléthon 2017 entrera dans sa dernière ligne droite. Les dernières heures sont vitales. Ce soir, Nagui, Sophie Davant et Zazie vont rappeler à quel point chaque promesse, chaque appel, va compter. Mathilde représentera les victoires récentes de la recherche : après avoir passé 15 ans en fauteuil roulant, son diagnostic lui a permis de bénéficier d'un traitement. Elle est aujourd'hui debout. Apollo, Lou, Gaspard, David, Romain incarneront le chemin qu'il reste à parcourir jusqu'au médicament.

« *Le Téléthon, c'est une fois par an et c'est maintenant. Nous n'aurons pas d'autre week-end pour financer nos projets de recherche et poursuivre le combat contre les maladies qui tuent nos enfants. Sans votre soutien, nous ne réussirons pas. Il ne reste que quelques heures. On compte sur vous !* » déclare Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon.

Chaque minute compte, chaque appel compte.

Pour faire un don :

LA LIGNE DU DON
3637
APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE

LE DON EN LIGNE
TELETHON.FR

Contacts presse :

Stéphanie Bardon, Ellia Foucard, Marion Delbouis, Alexia Maximin – 01.69.47.29.01 /
06.45.15.95.87 – presse@afm-telethon.fr